
 

 
 

 

 
 

Compte rendu de la réunion de la commission inclusivité et accessibilité tenue le 
28 novembre 2022 à 17 h, dans la salle Roger-Boisvert. 
 
Sont présents : Michèle Murray, conseillère déléguée 
 Philippe Magnenat, conseiller délégué 
  
Sont également présents : Annie Lafrenière, directrice 
 Service des communications et de l’expérience 

citoyenne 
 Yannick Proulx, conseiller principal  
 Direction générale  
 Véronique Veilleux, cheffe de section par intérim à la 

vie associative et communautaire 
 Service des loisirs, culture, bibliothèque et vie 

communautaire 
 
 

 
 

1. OUVERTURE DE LA RÉUNION 
 

Les conseillers délégués de la commission déclarent la réunion ouverte. 
 

2.  LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
L’ordre du jour est adopté tel que présenté. 
 

3.  APPROBATION DU COMPTE RENDU DE LA RÉUNION TENUE LE 
21 OCTOBRE 2022 
 
Le compte rendu de la rencontre du 21 octobre 2022 est accepté tel que 
soumis. 

 
4. SUIVIS ET INFORMATIONS CONCERNANT LES MANDATS 

PRIORITAIRES 
 

  
4.1 CONSULTATION SUR L’ÉTAT DE LA DIVERSITÉ À BLAINVILLE 

 
Suite à la consultation sur l’état de la diversité à Blainville qui a eu lieu 
le 3 novembre 2022, une présentation sera faite en CDC afin de 
demander une recommandation au conseil pour 2023. 
 

4.2 BUDGET PARTICIPATIF 
 
Suite aux diverses étapes du processus, un projet gagnant a été 
déterminé. Une annonce sera bientôt faite à ce sujet. 
 

4.3 COALITION DES MUNICIPALITÉS INCLUSIVES DE L’UNESCO 
 
Aucune nouvelle n’a été reçue à ce sujet. Un suivi sera effectué. 
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4.4 PLAN D’ACTION À L’ÉGARD DES PERSONNES HANDICAPÉES 
 
Adoption du plan d’action du bilan 
L’adoption du plan d’action et du bilan par le conseil municipal a eu lieu 
comme prévu en novembre.  
 
Plan d’action, phase 1, priorité 1 
Certaines validations seront faites pour s’assurer que les actions ciblées 
pourront être réalisées. Le tout sera ensuite présenté au conseil 
municipal pour approbation. 
 
Centre récréoaquatique (CRAB) 
Des démarches sont en cours afin de valider les coûts reliés à certaines 
améliorations. 
 
Recensement des commerces, restaurants et édifices municipaux 
Des délais sont à prévoir de ce côté. La mise sur pied d’un comité de 
travail interne est proposée. 
 

5. VARIA 
 

   Aucun varia n’est ajouté. 
 

6. PROCHAINE RENCONTRE 
 
La prochaine rencontre aura lieu le 16 décembre 2022, à 9 h.  

 
 
   La conseillère déléguée,   Le conseiller délégué 
 
 
 
 
 
   (s) Michèle Murray    (s) Philippe Magnenat 


